

Bürgermeister Raetz berichtet zum Stand des Anmeldeverfahrens an der Gesamtschule. 135 Schülerinnen und Schüler seien aufgenommen worden, damit konnten erstmals alle Anmeldungen aus Rheinbach berücksichtigt werden. 4 Anmeldungen seien erst nach Beendigung des Anmeldeverfahrens eingegangen und konnten daher aus Kapazitätsgründen nicht mehr berücksichtigt werden.

1 Rheinbacher Schüler mit eingeschränkter Gymnasialempfehlung konnte am städtischen Gymnasium aufgenommen werden.

Für 1 Kind aus der internationalen Vorbereitungsklasse der GGS Sürster Weg sei eine Anmeldung erfolgt, obwohl der Besuch einer Auffangklasse empfohlen worden sei. Daher habe man auch keinen Anmeldeschein für eine weiterführende Schule ausgegeben.